

## perfi.

Andrés es Ingeniero de Petróleos de la Universidad Industrial de Santander, con títulos de Maestría en Ingeniería de Petróleos y Doctorado en Geofísica de Stanford University. Tiene más de 20 años de experiencia en la industria del petróleo y es especialista en caracterización sísmica de reservorios, petrofísica, geomorfología y modelamiento geológico, ingeniería de yacimientos y monitoreo sísmico de procesos de recobro.

Su desempeño profesional incluye la participación, liderazgo y gerenciamiento de equipos técnicos y proyectos de aplicación de tecnología relacionados con exploración de petróleo y gas; formulación de planes de desarrollo de campos; y valoración de oportunidades de participación, adquisición y venta de activos petroleros.

Estuvo vinculado con Ecopetrol entre 1994 y 2006 y también trabajó para BP Colombia, Marathon Oil Company y Maersk Oil. Durante su ejercicio profesional ha tenido exposición a proyectos de exploración y producción en Colombia, el Golfo de México, el Mar del Norte, África Occidental, Suramérica y el Medio Oriente. Actualmente es el director del Centro de Innovación y Tecnología ICP.

Además ha sido conferencista y organizador de eventos técnicos especializados; instructor en temas de petrofísica avanzada e ingeniería de yacimientos; director técnico del Congreso Colombiano del Petróleo; y es miembro activo de la Society of Petroleum Engineers, SPE, la Society of Exploration Geophysicists, SEG, y la American Association of Petroleum Geologists, AAPG.